



## BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 1930

Ciudad Universitaria, 4 de octubre de 2017.

### **Busca Facultad de Medicina sedes alternas para no perder el semestre**

David Martínez Duncker Ramírez, director de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), informó que al igual que otras unidades académicas se encuentran buscando sedes alternas y edificios universitarios que ya fueron declarados seguros por el Comité de Evaluación de la Infraestructura Universitaria.

El director de esta unidad académica dijo que el objetivo es brindar clases extramuros a los alumnos mientras se hacen las evaluaciones oficiales correspondientes, “es muy importante para los alumnos de octavo semestre que terminen en tiempo y forma el semestre ya que el 1º de enero inician su internado de pregrado”.

Martínez Duncker explicó que las plazas de pregrado de internado son a nivel federal, “por eso no podemos hacerlas esperar, ahorita nos estamos enfocando a que nuestros alumnos se incorporen poco a poco, hay diferentes unidades académicas que nos han ofrecido sus instalaciones y estamos esperando los peritajes”.

El también investigador, detalló que son mil 92 estudiantes de esta facultad los que se encuentran sin clases, sin embargo, se encuentran participando con diferentes actividades de apoyo humanitario a los damnificados por el sismo, “están en los centros de acopio, como brigadistas y muchos otros brindan servicios médicos tanto en las zonas afectadas como en los hospitales de Cuernavaca”.

*Por una humanidad culta*